

MARCO ROCHA

# El virtuoso pianista talquino que desafía al cáncer con música y arte

- El destacado músico ha participado en certámenes de piano del Mercosur, en Uruguay, donde obtuvo medalla de honra en el año 2000.
- En Italia representó a Chile en el Festival Internacional de Música del Teatro Mascello, en Roma, Italia.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES / FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE



Marco Rocha visitó las instalaciones de diario La Prensa en Talca, donde fue recibido por el gerente regional, Fernando Cordero Acuña.

**TALCA.** El pianista y concertista talquino Marco Antonio Rocha González tiene una historia de resiliencia, talento y pasión por el arte. Reconocido por su técnica impecable y su trayectoria internacional, Rocha se encuentra actualmente enfrentando un complejo tratamiento contra un cáncer avanzado. Sin embargo lejos de retirarse, el artista sigue creando, tocando y pintando, reafirmando su compromiso con la cultura.

Nacido en Talca en 1968, Rocha inició su formación musical a los 12 años en la Escuela de Cultura y División Artística, con maestros

como Enoch Ortiz y Luz María Ramírez. Continuó su formación en Santiago bajo la tutela de Mercedes B. Miller, alumna de figuras como Amuli Leman y Claude Rabault, lo que lo llevó a ingresar con nota máxima a la Universidad de Chile.

Durante su carrera, ha sido becado por el Teatro Municipal de Santiago durante nueve años, ha participado en concursos internacionales como el Certamen de Piano del Mercosur en Uruguay (donde obtuvo medalla de honra en 2000), y ha representado a Chile en escenarios europeos, incluyendo el Festival Internacional de Música del Teatro Mascello en Roma.

Además de su faceta musical, Marco Rocha cultiva una segunda pasión: la pintura en acuarela, desarrollada silenciosamente durante años y usada como herramienta de introspección y expresión personal.

Hoy, mientras enfrenta un cáncer de colon e hígado con un tratamiento de quimioterapia que afecta directamente la sensibilidad de sus dedos, continúa preparando



El concertista Marco Rocha manifestó que "en Talca llevo años esperando una respuesta para poder tocar en el Teatro Regional del Maule".

nuevos conciertos y grabaciones, incluyendo una próxima interpretación completa de los 24 Preludios de Chopin. "Estos conciertos serán un parte", confiesa Rocha, "pero sigo adelante porque la música es lo que me sostiene". A pesar de su delicado estado de salud, tiene fechas confirmadas para presentaciones privadas en Santiago, Lampa, Valdivia y Concepción.

Rocha también denuncia la falta de apoyo a la música de concierto en su ciudad natal. "En Talca llevo años esperando una respuesta para poder tocar en el Teatro Regional del Maule (TRM). Uno espera que se valore el trabajo artístico, pero muchas veces se prioriza el entretenimiento sobre la cultura", señala con pesar. Actualmente reside en Santiago, pero mantiene un profundo vínculo con su ciudad y espera, en algún momento, poder reencontrarse con su público talquino.

## LARGA TRAYECTORIA

Marco Rocha es pianista concertista, compositor y acuarelista chileno con estudios en Chile y Europa. Ha trabajado con multinacionales como Seiko Epson Corporation y Minera Los Pelambres, realizando giras nacionales e internacionales. Además de su carrera en solitario, colabora con una violinista rusa del Teatro Municipal de Santiago, conformando un dúo de cámara de alto nivel artístico.